



## ***Le Grand bal*, un film qui rend heureux !**

jeudi 2 mai 2019, par [Jean-Jacques Delfour](#)

**Depuis 27 ans, à Gennetines, dans l'Allier, un bal a lieu pendant une semaine. Laetitia Carton a tourné un documentaire, *Le Grand bal*, en sélection officielle au festival de Cannes 2018 et nommé dans la catégorie du Meilleur documentaire aux *César*. Si ces distinctions sont un peu artificielles, elles n'empêchent pas que ce documentaire soit aussi émouvant qu'instructif.**

La danse traditionnelle, populaire, est collective joyeuse et codifiée. Cette codification est issue d'une longue histoire séculaire, voire millénaire. La danse a une forme qu'il faut apprendre, cela suppose une vie communautaire stable. Il fa[...]

Pour lire la suite de cet article,

**ABONNEZ-VOUS**

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

**CONNECTEZ-VOUS !**